



Intercédons pour le monde musulman !

La parole de l'Éternel est éprouvée; Il est un bouclier pour tous ceux qui se confient en lui (2Sa 22.31b).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des ouvriers

BURKINA FASO : comme les gens fuient toujours les terroristes, un leader d'église nous demande de prier pour (1) « le ministère envers les déplacés... Toutes les églises [Assemblées de Dieu] sont mobilisées pour soutenir les chrétiens déplacés, et même les non-chrétiens, en vivres, en argent et en produit de première nécessité ; (2) le salut des musulmans. » Qu'ils répondent aux actions de bienveillance des croyants, cherchent à connaître le vrai Dieu, et aient des rêves et révélations de Jésus ; (3) « les pasteurs en régions instables, pour leur déplacements et leur sécurité. »

Dans l'actualité

NIGERIA : en avril 2014, lorsque 276 écolières furent enlevées de leur pensionnat à Chibok, le monde prit conscience de Boko Haram et du terrorisme qui sévissait déjà au Nigeria. Huit ans plus tard, 96 d'entre eux restent introuvables. Onze ont été libérés depuis la mi-juin et sont actuellement hébergés dans un centre de soins, avec possibilité de visiter leur famille. Contraintes de se convertir à l'islam et d'épouser des combattants de Boko Haram, toutes ces jeunes femmes sont devenues mères, avec un total de 21 enfants nés d'elles. À leur retour éventuel dans leurs villages, elles risquent d'être stigmatisées comme étant des « femmes de Boko Haram ». Prions pour ces jeunes femmes, leurs enfants - et les centaines d'autres femmes dans des situations semblables au Nigeria – (1) pour qu'elles parviennent à connaître et à entrer dans une relation profonde avec Jésus, qui leur offre Son amour parfait et une guérison qui va au-delà de ce que la famille ou les psychologues peuvent leur offrir ; (2) pour les enfants de ces jeunes femmes, afin qu'en grandissant ils découvrent Jésus et leur valeur à Ses yeux ; (3) pour qu'elles rencontrent dans leurs communautés des chrétiens aimants qui partageront Jésus avec eux, leurs enfants et leurs familles.

Index mondial de persécution des chrétiens 2022 : Jordanie (39/50)*

Le Royaume hachémite de Jordanie est situé à l'est d'Israël et au sud de la Syrie. Il abrite plus de 11 millions de personnes, dont plus de 750 000 réfugiés, la plupart originaires de Syrie. Environ 97 % de la population suit l'islam, la religion officielle. Il y a un siècle, les chrétiens représentaient 20 % de la population ; aujourd'hui, ils ne constituent que 2 %, dont peu de chrétiens évangéliques. Les chrétiens sont libres de se réunir mais sont souvent surveillés, et ceux qui cherchent à atteindre les musulmans peuvent se heurter à l'opposition de la part des autorités de l'État. Les musulmans reconnus comme disciples de Jésus font l'objet d'arrestations et de passages à tabac, ainsi que de harcèlement et de rejet de la part de leur famille. Prions :

- pour les leaders d'église alors qu'ils forment des disciples et les équipent pour atteindre d'autres personnes, et pour la protection desdits leaders, comme certains chrétiens subissent de fortes pressions de la part des autorités pour les informer sur les leaders ;
- afin que, par le témoignage des croyants, les familles et les amis trouvent une nouvelle vie en Jésus ;
- pour que le Seigneur fortifie et encourage les églises et les croyants qui cherchent à atteindre les nombreux étrangers, surtout les musulmans qui ont fui la guerre dans leur propre pays pour trouvé refuge en Jordanie ;
- pour l'équipe de la Société biblique en Jordanie, qui célèbre 50 ans de fourniture de Bibles en arabe aux Jordaniens, pour qu'elle continue à jouir de la liberté de participer à des foires du livre, de tendre la main pendant le Ramadan et de fournir divers services par le biais des médias sociaux.

Ressources de prière

*L'Index mondiale de persécution des chrétiens 2022, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://tinyurl.com/2022imp>.

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com.

Pour recevoir un bref enseignement et sujet de prière hebdomadaire : leguidedepriere.com.

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info.

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm.

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com.

Pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-priere.